

Inhalt gedruckt auf RP400, 115 g/m²

TOP MAGAZIN

ist ein eingetragenes Warenzeichen und erscheint in Lizenz (verantwortlich für den Titel) der

TOP OF THE TOPS & TOP MAGAZIN
International GmbH & Co. Verlags- und Lizenz KG
Thomas-Mann-Str. 49 · 53111 Bonn
Telefon 0228-9696230 · Fax 0228-9696242
E-Mail: top-of-the-tops@top-magazin.de
www.top-magazin.de

Geschäftsführung: Ralf Kern

Assistenz der Geschäftsführung: Sabine Nöth
s.noeth@top-magazin.de

Projektleitung: Andrea Volksheimer
a.volksheimer@top-magazin.de

Chefredaktion: Stephanie Bulang-Matern
s.bulang-matern@top-magazin.de

Grafik: Stephan Förster foerster@top-magazin.de

Webdesign: www.pixelgide.de

Titelfoto: Bildagentur www.gettyimages.de

In Lizenz erscheint TOP MAGAZIN mit der Winterausgabe 4/2010 in den Städten und Gebieten: Aachen, Basel, Berlin, Bielefeld, Bonn, Bremen, Chemnitz, Dortmund, Dresden, Düsseldorf, Frankfurt, Hamburg, Hannover, Karlsruhe/Baden-Baden, Koblenz, Köln, Leipzig, Luxemburg, Mainz, München, Münster, Neuss, Niederrhein, Nürnberg, Regensburg, Reutlingen, Rhein-Neckar, Ruhr (Bochum, Bottrop, Duisburg, Essen, Gelsenkirchen, Moers, Mülheim, Oberhausen), Saarland, Sauerland, Siegen-Wittgenstein, Stuttgart, Südostniedersachsen, Thüringen, Trier, Ulm/Neu-Ulm, Würzburg, Wuppertal. Es gilt die Anzeigenpreisliste Nr. 29 vom 1.1.2010

Insgesamt 38 TOP MAGAZINE mit einer Gesamtauflage von 476.000 Exemplaren, davon 36-mal TOP MAGAZIN in Deutschland mit einer Auflage von 449.000 Exemplaren 2-mal Top Magazin im Ausland, Basel (CH) und Luxemburg mit einer Teilaufgabe von 27.000 Exemplaren

Facelift für die Füße

Mit der offiziellen Eröffnung der Praxismgemeinschaft ARS PEDIS für Rekonstruktion und Ästhetische Fußchirurgie an der Königsallee haben die renommierten Fußspezialisten Adrian K. Wiethoff, Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie, und Adem Erdogan, Facharzt für Chirurgie, einen neuen Grundstein für ihr einzigartiges Konzept gelegt. Die erfahrenen Fußästheten gelten durch ihre frühzeitige Spezialisierung und langjährige Erfahrung als Pioniere der seriösen ästhetischen Fußchirurgie in Deutschland. Durch falsches Schuhwerk, Sportunfälle oder angeborene Fehlstellungen kann es zu quälenden Fußschmerzen kommen, die die Lebensqualität stark beeinträchtigt. Bei rechtzeitiger Maßarbeit am Fuß muss es erst gar nicht soweit kommen, meinen die zertifizierten Fußchirurgen. Mit umfassender Analyse und Behandlung kann dem Patienten unter Einbezug innovativer Technik ge-



Adrian K. Wiethoff (l.) und Adem Erdogan (r.) mit ihrem Team Antje Schwartekopp, Susanne Schuth und Özgül Erdogan

holfen werden. Neben funktionellen Korrekturen unter ästhetischen Gesichtspunkten haben sich die beiden Fußspezialisten dem „Facelift für die Füße“ verschrieben: Zehen verkürzen, verlängern, begradigen, Zehen und Füße verschmälern, Fettabsaugung, Unterspritzen von erschlaffter Haut, alles ist schonend und schmerzarm in erfahrener Chirurgenhand machbar.